

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)
- [Benutzerumfrage](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
- [Politik und Behörden](#)
- [Wirtschaft](#)
- [Online-Schalter](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2007-309

2007-309

[Geschäfte des Landrats](#) || [Parlament Hinweise und Erklärungen](#)

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: **Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Energie-Standards für Gewerbebauten**

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#), Grüne Fraktion

Eingereicht am: 12. Dezember 2007

Nr.: 2007-309

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Für Wohnbauten gibt es heute mit dem Minergie-P-Standard einen klar definierten Energie-Standard, inklusive Zertifizierungsprozess, welcher energieoptimales Bauen ermöglicht. Für Industrie- und Gewerbebauten fehlt ein solcher Standard noch.

Für Private wie den Staat wären solche Standards für Gewerbebauten sehr hilfreich, denn es würde Klarheit bezüglich Investitions- und Regulierungsentscheiden geschaffen.

Der Kanton setzt sich bei den zuständigen Standardisierungsgremien dafür ein, dass möglichst bald klar definierte Energiebaustandards für Industrie- und Gewerbebauten zur Verfügung stehen.

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Amtsblatt](#)

[Behördenverzeichnis](#)

[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)

[Baselland Tourismus](#)

[Gemeinden](#)

[Porträt](#)

[Öffentlichkeitsprinzip](#)

[Impressum](#) / [Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft

Telefonzentrale +41 61 552 51 11

[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)